洲(つち)の子だより No.11

須坂市立豊洲小学校

今年は、よく雪が降り厳しい寒さが続いてます。早いもので3学期が始まり、一ケ月が過ぎようとしています。新型コロナウイルスの感染急拡大に伴い34都道府県にまん延防止等重点措置が発令され、長野 県も1月27日から2月20日まで適応されます。本校も須坂市教育委員会の決定をうけ、1月31日(月)~2月18日(金)まで分散登校を実施することになりました。新型コロナウイルス感染防止に加え、イ ンフルエンザをはじめとする冬の様々な感染症にも注意しながらの生活が続きます。忙しい3学期ではあ りますが、学習のまとめをしっかり行い、卒業・進級に向けて、準備を進めて参ります。保護者の皆様、 地域の皆様方には、変わらぬご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。

【1/7(金)3学期始業式】

1年生と5年生の代表の皆さんが3学期のめあてを発表してくれま した。勉強のこと、生活のこと、気持ち(心構え)のことなど、自分 が3学期に頑張りたいことを堂々と発表していました。また学校長か らは、「豊洲」命名の由来や願いにふれ、"おや?"と思ったら自学の チャンス。調べたり考えたりしてみよう。感染対策を続けながら、年 度当初から伝えてきた「挑戦しよう」「豊洲の自慢を探そう」「恕の心 を大切にしよう」を意識しながら3学期も元気に過ごしてほしいとい う話がありました。



今月行われた取組



1年 そり遊び

雪が降った日、雪合戦や雪だる ま作り、築山でそり滑りなどを して思いっきり楽しみました。



校内書き初め展(作品は3年生)

2学期末や冬休みに頑張って書い た力作が、各学年の廊下に掲示さ れています。



カルタ遊び3・4年生

国語で手作りカルタを作った3 年生。休み時間に4年生と一緒 にカルタ取りをしました。

☆PTA活動より

- 過日行われたPTA理事会において、令和4年度PTA会長に関崎 善浩 様(現4松保護者)、PTA 副会長に植木 信博 様(現3松保護者)、山岸 貴美 様(現4松保護者)が承認されました。
- ・例年PTA資源回収の収益から拠出している算数の「わくわく問題集」(上下)について、今年度も資源 回収の収益が大幅な減収となり、支払いが困難なことから、PTA一般会計より補填することが、PTA 理事会において承認されましたのでご報告いたします。

【お知らせとお願い】

- 新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。お子さんやご家族の健康状態から、無理な登校を避 けていただいていることに感謝申し上げます。1/31より分散登校となりますが、引き続き気持ち を緩めることなく、感染防止対策を宜しくお願いいたします。
- まん延防止等重点措置が適応されている期間は、放課後や休日等、友人宅の行き来はしないようにお 願いします。
- 2月より帰宅時刻は17:00です。学校でも指導いたしますが、ご家庭でもご指導を宜しくお願い いたします。
- 雪が多い今年の冬。小島地区の皆様が早朝から、学校周辺の通学路や学校のバックネット付近から校 門にかけて、雪かきをしてくださっています。また、他地区でもそうした取組がされていると伺って います。子どもたちの安心・安全な登下校のためにご苦労いただいております地域の皆様に心より感 <u>謝・御礼申し上げま</u>す。誠にありがとうございます。